
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際平和スピーチコンテスト 

6月 27日（月）、第 1回学校保健委員会を

テレビ放送にて実施しました。学校保健委員

会は、学校の健康問題について研究・協議を

行う委員会です。今年度のテーマは「みんな

で力を合わせて学校をきれいにしよう」で

す。児童保健委員会の発表や学校薬剤師の高

橋先生のお話の後、各クラスで目標に向けて

の話合いを行いました。 

6月 23日（木）に、神奈川公会堂にて国際平和スピーチコンテスト神奈川区予選会

が行われました。前日の朝には、TV集会でスピーチを披露し、みんなから応援の拍手

をもらいました。本番では、練習の成果を活かし、堂々とスピーチをしました。 

 プラスチックごみを減らして豊かな海を取り戻すために、現状を調べたり、自分ができる具

体的な取組を考えたりしました。毎日、６年生全てのクラスで発表の練習をしていたので、緊

張を自信に変えて伝えることができました。他校の代表者のスピーチを聞けたのも、貴重な経

験になりました。実体験を基に、具体的に自分の考えを伝えていてよかったです。 
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